

Besuch beim Weihnachtsmarkt in Stuttgart

Am Samstag, 2. Dezember 2023 machte sich eine Gruppe von fünfzehn Mitgliedern des Schwarzwaldvereins Gutach auf dem Weg in die Landeshauptstadt.

Mit dem Zug fuhr man vom Bahnhof Hausach bis zum Stuttgarter Hauptbahnhof. Unterwegs ließ es sich der frisch gebackene „Opa“ Werner Blum nicht nehmen einen kleinen Ausschank zu geben auf die Geburt seines Enkels Jonas.

Mit etwas bahntypischer Verspätung erreichte die Gruppe dann den Stuttgarter Hauptbahnhof. Von dort ging es nach einer kurzen Toilettenpause dann zu Fuß zum historischen Weihnachtsmarkt. Vorbei ging es an diversen Glühweinständen und Imbissbuden die mit den typisch adventlichen Spezialitäten, die Gäste zum verweilen und genießen einluden. Gegen Abend tauchten die zahlreichen Lichter und funkelnden Christbäume den Markt in eine tolle besinnliche Stimmung.

Und so fuhren die Teilnehmer beseelt von der schönen Stimmung und gemeinsam einen schönen Tag in Stuttgart verbracht zu haben, wieder zurück in den Schwarzwald.

In Gutach angekommen kehrte ein Teil der Gruppe noch bei Ellen und Stefan Blank ein. Auch dort gab es nochmal einen kleinen Umtrunk auf die Geburt des kleinen Jonas und man ließ den Abend gemeinsam ausklingen.



Impressionen vom Weihnachtsmarkt:



